

自 治 会 会 報 わかば

令和7年9月号

No. 216

野幌若葉自治会総務部発行
発行会長 小田島 萬
責任者

令和7年度 第28回夏まつり・第4回打上花火開催

8月2日(土)令和6年度「夏まつり」を開催しました。

当日は朝飴が降っていたが7時半頃に雨が止み、その後気温が上がり高温のなか、「とちのき公園」を会場に大小5張りのテントを設営し、飲食ブースと縁日ブースを設置、及びキッチンカーを配置し盛大に実施しました。

飲食は、綿あめ作成、駄菓子つかみ、ラムネ等の飲料水及びビール提供を実施し、綿あめ作成には子ども達に大変人気がありました。特に、綿あめは自分で作れることから人気が高く、今年も2台の機械で対応しましたが長い行列ができました。また、キッチンカーでは、焼き鳥、サンドイッチ、中華まん(肉まん・ピザまん)、たこ焼、及びクレープ・イチゴミルク等の販売をしました。



縁日は、スマートボール、輪投げ、射的、スーパーボール・ヨーヨー釣り等子ども達に人気があり、飲食ブース及び縁日ブースには、各区の青少年育成部員・社会福祉部部員・女性部員を始め、多くのボランティアの参加により大勢の自治会会員をお迎えする事が出来ました。



アトラクションは、「よさこい踊り」と「太鼓演奏」を実施しました。



よさこい踊りは、「まっことえー」「札幌学院大学」チームによる力強い踊りを披露して頂き、両チーム合同での演舞を実施して頂きました。また、小さな子どもから高齢者まで幅広い年代の方で構成している江別在住の太鼓チーム「見晴台鼓楽会豊太鼓」の力強い演奏を堪能しました。



フィナーレは、今年で4回目の打上花火を、野幌若葉小学校グランドをお借りして実施しました。漆黒の空に上がった花火は見ごたえがありました。

今回も、会員の皆様はじめ企業・団体様から多くの協賛金を頂き盛大に打上げることができました。

今回の夏まつりにご協力頂きました、ボランティア・自治会役員・協賛頂きました皆様に心より感謝申し上げます。





夏まつり花火大会への協賛金の協力を頂いた方の紹介

① 他自治会

アイシティ若葉台自治会様

② 会社様

船木建設様、丸山産業(有)様、株いわせき様、株小田島商事様

③ 一般会員様ら

堀籠春之・幸子様、西懸進様、黒川様、神保孝之様、吉川明宏様、千葉始様、葛西康宏様、
金内祥一様、松浦実様、竹内勉様、匿名希望者1名

皆さまご協力ありがとうございました。

(総務部長 松浦実)

「花のある街並みづくり運動」花壇づくり実施

令和7年度も「花のある街並みづくり運動」の一環として花壇づくりが行われました。

今年も江別市等からの補助を得ながら1500株の苗と肥料を購入して各区担当の花壇にマリーゴールド（黄・橙）及びベゴニア（赤）を植栽して頂きました。

毎年天候が気になる所でしたが天候に恵まれ、無事各区担当の花壇づくりを終了出来ました。

「花のある街並みづくり運動」を通して野幌若葉自治会会員間の交流を深め、明るく安全な地域になればと願っています。

また、植栽作業には会員さんのお子さん達もお手伝いして頂き、将来の自治会活動及び役員候補になって頂けることを期待しています。

(文責：環境部長 下山睦雄)



第2回 地域交流の集い開催

社旗福祉部

7月18日(金) 第2回地域交流の集いを開催致しました。

今回は、江別消費者協会の 高橋臣矢 相談員が「インターネット通販のルール」についてお話ししてくださいました。

インターネット通販では必ず“最終確認画面”を確認しましょう！ スマホのスクリーンショットを使い画面を撮影しておきましょう！とアドバイスをいただきました。また、お金やプリペイドカードを要求されたら詐欺です！ 振込む前に、だれかに相談しましょう！ など事例をまじえたお話しを参加された25名の高齢者の方々は真剣に聞き入っていました。皆さんも少しでも不安な時は消費生活センターや警察に相談してください！



(社会福祉部 副部長 山本滋子)

第3回 地域交流の集い開催

社旗福祉部

8月31日(日) 第3回地域交流の集いを開催致しました。

今回は、市内文京台自治会で活動している民謡サークル“江捷会”的11名の皆様が、民謡を披露して下さいました。三味線・尺八・太鼓の伴奏での“十勝馬唄” “北海浜節” “南部じょんがら節”など、素晴らしい唄声でした。また、“第22回江差追分全国大会優勝者”的上林 捷二先生が江差追分(前唄・本唄・後唄)を披露して下さい、のびやかな節回しは圧巻で会場は凜とした空気に包まれました。.



参加された30名近い高齢者の方々は“江捷会”的皆様と一緒に“北国の春”や“お座敷小唄”的替え歌を歌ったり、リズミカルな“チャンチキおけさ”的踊りに合わせて手拍子したり、最後は北海盆唄を歌って、踊って、日本民謡を満喫されたご様子でした。



(社会福祉部 副部長 山本滋子)